Arbeitsstelle

Stephan Zurfluh.de www.zurfluh.de



Ich will die Position ja das schaffe ich schon wär ein guter Lohn

und die Arbeitsstelle will die auf alle Fälle beginn auf die Schnelle

später am Arbeitsplatz kenne ich keine Hatz Zeit für manchen Schwatz

gelernt guten Beruf mir Möglichkeiten schuf bin besser als mein Ruf



denn ich arbeite sehr gerne obwohl sich Arbeit mir entkerne

zur reinen Leistungserfüllung und geld getriebenen Vermüllung

der Mensch als Ressource nur zählt dabei jede Brüderlichkeit fehlt

und sprechen nur noch von Märkten wo bleiben die menschlichen Stärken

eben Änderungen wagen zählt zu den zukünftigen Taten